

# 金井中だより

令和3年7月20日

第4号

校長 仙北屋正樹

オリンピックの言い方	英語	Olympic (オリンピック)	7月の言い方	July (ジュライ)
	スペイン語	Olimpico (オリンピコ)		Julio (フリオ)

## 明日から夏休み！ 緊急事態宣言下でも楽しめることを考えよう

例年に比べて雨が多かった梅雨も終わり、いよいよ明日から夏休みが始まります。でも、昨年に続けてまたまた、緊急事態宣言が出たので、不要不急の外出は自粛ということになってしまいました。今年は旅行に行けるとか思っていた人はたくさんいると思います。新しいデルタ株というコロナ感染者が増やしている以上、気をつけるしかありません。でも、2学期になると3年生は修学旅行、2年生はブリティッシュヒルズの英語国内留学が待っています。昨年はすべりが自粛になってしまいましたから、今年こそ実現させましょう。そのためにも、感染しないようにして夏休みを過ごして下さい。夏休み中の部活動などについてはプリントでお知らせしましたが、改めて確認しておきましょう。



・部活動の時間は、準備・後片付けを含めて3時間以内で行います。活動日数も、いつもの夏休みに比べては少なくなります。また、部活動への参加は強制ではありません。体調を考えて無理せずに休みましょう。その際は、必ず顧問の先生に休むことを連絡して下さい。

・夏休み中に行う3者面談は予定通り実施します。ただ、どうしても来校すること不安のある方は、担任にご相談下さい。また、体調の悪い場合は、無理せずにご連絡下さい。日程の調整をいたします。

1学期はコロナによるいろいろな制限の中、生徒のみなさん、保護者のみなさんは本当に温かくすべてのことに協力して下さいました。特に、体育祭については急な変更や無観客での開催にご理解いただきましてありがとうございました。そのおかげで、大きなトラブルもなく1学期を終えることができます。2学期も引き続きご協力をお願いいたします。そして、これから始まる夏休みが充実できることをお祈りしております。

## 夏休みはお家でオリンピック観戦！ 大迫 傑先輩を応援しよう！！

残念ながら、学校で行くオリンピック観戦は中止になってしまいました。しかし、東京オリンピックは行われます。会場には入れませんが、今年の夏はテレビでの観戦で盛り上げましょう。出場する選手の皆さんは、オリンピックを目指して頑張ってきました。本校出身の大迫 傑選手もマラソンで金メダルを目指します。皆さんには、大迫選手への応援メッセージを書いてもらいました。先日、そのメッセージを大迫選手のお母様に届けてきました。お母様からは「本人に必ず渡します。ありがとうございました。」というメッセージをいただきました。大迫選手は、今外国などで本番に向けて調整中だということです。マラソンコースのある札幌には、レースが近くなってから行くそうです。男子マラソンは、閉会式のある8月8日(日)の朝7:00から札幌大通り公園で行われます。あまり暑くならないことを祈って、みなさんで大迫選手を応援しましょう。



残念ながら、学校で行くオリンピック観戦は中止になってしまいました。しかし、東京オリンピックは行われます。会場には入れませんが、今年の夏はテレビでの観戦で盛り上げましょう。出場する選手の皆さんは、オリンピックを目指して頑張ってきました。本校出身の大迫 傑選手もマラソンで金メダルを目指します。皆さんには、大迫選手への応援メッセージを書いてもらいました。先日、そのメッセージを大迫選手のお母様に届けてきました。お母様からは「本人に必ず渡します。ありがとうございました。」というメッセージをいただきました。大迫選手は、今外国などで本番に向けて調整中だということです。マラソンコースのある札幌には、レースが近くなってから行くそうです。男子マラソンは、閉会式のある8月8日(日)の朝7:00から札幌大通り公園で行われます。あまり暑くならないことを祈って、みなさんで大迫選手を応援しましょう。

## 町田での聖火リレーに富高日向子先輩が登場

7月9日(金)に町田のシバヒロで都内での聖火リレーの初日となるイベントが行われました。本来であれば公道を走るのようですが、コロナ禍のためにランナーが重なるのを避けるため、「トーチキス」をステージ上で行う方法でのリレーとなりました。当日は、世田谷区・狛江市・稲城市・町田市を走る予定だった約100人の期待がかかっている中、本校出身の冬季オリンピック出場選手の期待がかかっている中、富高選手は、3月の選手権で5位(日本人1位)に入り、現在世界ランキング10位にランクされている期待の選手です。町田市の代表として参加したのは当然です。金井中出身のオリンピック選手になる可能性があります。これはすごいことなので、富高先輩もこれから応援していきましょう。ちなみに、この聖火リレーのアンカーは、本校にも来ていただいた鹿沼由理恵さんが務めました。鹿沼さんには、また学校に来てもらいましょう。



## クロームブックで勉強してみよう!

みなさんも使ったことのある「クロームブック」が、一人一台町田市から貸し出され、この夏休みに家へ持ち帰ることができるようになります。クロームブックには、「ナビマ」という学習ソフトが入っていて、自分ですべて学習することができます。「数学が小学生の頃から苦手」という人もいます。このソフトには小学校からの復習ができるようになっていて、自分のペースで進めたい科目の学習ができます。3年生の皆さんはもちろん、1・2年生のみなさんも高校受験などのために、今から勉強しておくといいですよ。今後このクロームブックは、授業でも使われていきますので大事にして下さい。ほかの学校では、クロームブックを落としたり、使えなくなってしまうことがあるようです。そのようなことを防ぐためにケースを用意しました。有効に使って下さい。使うときの注意を書き添付して下下さい。

- 1 クロームブックは学習に使うので、それ以外には使わないで下さい。
- 2 自分のアカウントやパスワードは、絶対に他人へ教えないで下さい。
- 3 学習で使うサイト以外には、アクセスしないようにして下さい。
- 4 インターネット上に許可なく個人情報や流すと犯罪になります。絶対にやらないで下さい。
- 5 クロームブックは精密機械です。取り扱いには十分注意して下さい。

★ではみなさん、クロームブックを有効に使って下さい。

## 3年生お疲れ様。部活動がんばりました!

ソフトテニス部

町田市春季大会	男子団体優勝	女子団体準優勝
町田市夏季大会	男子団体優勝	女子団体優勝
町田市夏季大会	男子個人戦優勝	古田・大島組 準優勝 大隅・小川組
東京都夏季大会	男子団体ベスト8	
東京都夏季大会	男子個人戦ベスト16	古田・大島組
	男子個人戦ベスト32	大隅・小川組

陸上部

第67回通信大会 棒高跳第3位 小林大翼 (小林君は関東大会に出場します)

硬式テニス

町田成瀬ジュニア14歳以下男子シングルス第3位 石川橙弥

◎吹奏楽部は、これから町田市連合音楽会・吹奏楽コンクールがあります。

### お知らせ

※ 8月19日(木) 午後5時半から6時半まで、清風園のここにこ清風食堂がお弁当の販売を駐車場でを行います。メニューは「ホイコーロー」です。200円で販売するので人気が高まっています。早めにおいでください。